
　　前回 2905 回例会記録
	 　　　令和 5年 7月 1日（土）

点　鐘：鳥山　直樹  会   長
合　唱：「奉仕の理想」

ゲスト：	国際ロータリー第 2590 地区第 5グループ
	 　佐々部宣宏　様（ガバナー補佐）
	 蔡　宜真　様（米山奨学生）
ビジター：	横浜港南ロータリークラブ
	 　高栁　良作　様（会長）
	 横浜南陵ロータリークラブ
	 　福羅　博行　様（会長）
	 　岡本　恭幸　様（副会長）
	 　安達　　信　様（幹事）

◎今週メークアップへ行った会員
６／ 20 地区米山選考委員会（蒲会員）
６／ 20 地区青少年奉仕委員会（岸会員）
６／ 21 横浜東ローターアクトクラブ（青木・岸　各会員）
６／ 21 地区 RYLA 委員会（青木・岸　各会員）
６／ 24 地区ローターアクト委員会（岸・井原　各会員）
６／ 28 横浜南ローターアクトクラブ（岸・青木・青柳・

井原・川﨑・島　各会員）
６／ 29 横浜南陵ロータリークラブ（青木・小野澤・川﨑・

小野　各会員）
６／ 29 戸塚ロータリークラブ（岸会員）

第 2 9 0 6 回（ 第 2 回 ）例 会
2023 年 7 月 8日（土）会場		ローズホテル３階

１.	点　　　　　鐘	 鳥山　直樹	会			長
２.	合　　　　唱 	 合 唱 委 員 会
３.	ゲストの紹介	 鳥山　直樹	会			長
４.	ビジターの紹介	 親睦活動委員会
５.	スマイルの発表	 親睦活動委員会
６.	出　席　報　告	 出 席 委 員 会
７.	会　長　報　告	 鳥山　直樹	会			長
８.	幹　事　報　告	 小野　　哲	幹			事
９.	卓　　　　　話

◆次回（2023 年 7月 22日（土））例会予告◆

会　員　数 44（36）名 本日出席率 85％

本日出席数 34（30）名
（内オンライン１名） 6／17分修正出席率 85％

《合唱歌詞》

「四つのテスト」次回
合唱曲

会場		ローズホテル２階
ガバナー公式訪問	 RID2590 ガバナー

樋口　明　様（神奈川 RC）

クラブ奉仕関係委員会 活動計画発表
会員増強委員長：萩生田義久　親睦活動委員長　：福本　学
職業分類委員長：小野澤寿一　合唱・出席委員長：永島克政
会員選考委員長：武居正則　　クラブ会報委員長：齋藤久夫
研修委員長　　：青木　理　　広報・公共イメージ向上委員長：渡邉義隆
プログラム委員長：鈴木康昭　　戦略計画委員長　：松宮宏行
会場委員長　　：伊藤雄一郎　
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≪会長報告≫	 鳥山　直樹　会長
１．本日、新年度の会員名簿とクラブ活動計画書を皆様

にお配りいたしました。ご確認お願いいたします。
２．残念ながら、6 月 30 日付で、美

み ま つ

松 寛
ひろあき

昭会員が退会さ
れました。

≪幹事報告≫	 小野　哲　幹事
１．年会費及び年間登録料、前期納入のお願いです。

2023 年度分 7 月～ 12 月までの会費 円と預
かり金（出席義務登録料他支援金） 円及び
70 周年積立金 円　合計 円を 7 月 31 日
までに納入をお願いします。

２．本日例会後 10 階にて、第 1 回理事会が開催されます。
ご出席いただきます理事の皆様宜しくお願いいたし
ます。

３．7 月 6 日（木）、ホテルプラムにて、第 1 回第 5 グルー
プ会長・幹事会が開催されます。鳥山会長と私で出
席いたします。

４．今月 7 月の財団レートですが、土日の関係で、発表
が、7 月 3 日になります。後日お知らせいたします。

５．他クラブより例会変更の案内がきております。今年
度より、他クラブの例会変更は、事務局にご連絡い
ただきましたクラブにつきましては、会報に掲載す
るようにいたします。ご確認お願いいたします。

≪委員会報告≫
・ロータリー財団委員会	 蒲　隆夫　委員長
　鳥山直樹・川﨑智晴・水谷透、各会員よりご寄付頂き
ました。 

・米山記念奨学委員会	 蒲　隆夫　委員長
　鳥山直樹・角井幸一・水谷透・武居正則・川﨑智晴・
秋山豊、各会員よりご寄付頂きました。 

≪今週ご連絡頂いた他クラブ例会変更のお知らせ≫
●横浜港北RC

７／ 13（木）→７／ 12（水）職業奉仕　崎陽軒横浜
工場見学（今年度よりビジター費が に変更に
なります。）

●新横浜RC
７／ 28（金）夜間例会　新横浜グレースホテル

●横浜保土ヶ谷RC
７／ 17（月）祝日休会
７／７（月）休会
８／ 14（月）休会

●横浜あざみ野RC
７／５（水）アートフォーラムあざみ野 3F　点鐘 13：15
７／ 26（水）アートフォーラムあざみ野 3F　点鐘 13：15

●神奈川東RC
８／ 11（金）祝日休会
●横浜港南RC

７／ 19（水）夜間例会

≪初例会乾杯挨拶≫
秋山　豊　会員

　鳥山会長、そして今年度理事役員の皆様、ご就任おめ
でとうございます。
　先ずは、会員皆様と共にお祝い申し上げます。
　僭越ではありますが、お許しを戴きましたので「乾杯」
に先立ち一言述べさせて頂きます。
　会長は、会運営の全てに責任をもつという大変重要な
任務を担

にな

っております。そこで、クラブのトップである
会長の人となりを理解することも大切なことなので、そ
の一端に触れて見たいと思います。
　我がクラブは、1962 年 3 月 30 日設立で、今年 61 年
目を迎えました。
　鳥山会長も、クラブ設立の日から僅か 3 ヶ月後の 6 月
8 日に誕生され、爾

じ ら い

来、当クラブの歴史と同じ 61 年間
を歩まれ、現在、医師として社会に貢献されていること
は皆さまご存じの通りであります。
　鳥山会長のクラブ入会は、2005 年でありますから今
年で在籍 18 年となります。今日、満

まん

を持
じ

して会長に就
任されましたことに、私は個人として、大変嬉しく思っ
ております。……と申しますのも、40 年以上前、鳥山
会長の御父君が、当クラブのメンバーであったときに、
特別にご指導を戴きご昵

じっこん

懇にさせて戴いた事を思い出し
たり、クラブの創立 20 周年の時、成人式を迎えたばか
りの青年が、いま当クラブの会長に就任された事への感
慨深いものがあるからだと思います。
　ここで、鳥山会長の御父君が、我がクラブの創立 20
周年記念誌に、クラブが 20 年経ち、成人となったこと
に思いを馳

は

せて寄稿された一文をご披露させて頂きたい
と思います。
　「20年前胎動する横浜で、発展の影に置き忘れられた、
暖かい心を取り戻すために、横浜南ロータリークラブが
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誕生しました。孤独な社会の中で個人を超え集まった人
達が協力し、時には対立することで本当に理解し合える
仲間を生み出したのです。やっと成人を迎える “仲間た
ち” ACTIVE な力が横浜を、世界を、少しでも明るく照
らし出すように祈ります。」と書かれました。
　私は、この文章をロータリーの存在価値を端的に表し
た名文であると感心した事を思い出します。
　この様にロータリーを理解し、熱心に活動された御父
君から素晴らしい遺伝子を授

さず

かった鳥山会長は、御父君
に勝るとも劣らない力を発揮して、重要な任務を担

にな

う会
長職を全

まっと

うして頂けるとものと信じております。
　さて、鳥山会長はもとより、今年度ご就任の理事役員
の方々は、何れもロータリーの高

こうまい

邁な理想を良くご理解
され、情熱を以って活動されるアビリティーをお持ちで
あると確信いたしております、どうぞ、1 年間健康に留
意され、元気にご活躍下さるさることをお願い申し上げ
ます。
　私たち会員は、例年のとおりロータリーをスタディー
し、学んだことを自

みずか

らの関係する人達にシェアし、そし
て大いにロータリーをエンジョイすることに致します。
　ではここで、鳥山年度の初例会開催を祝うと共に、我
がクラブの隆昌と、会員皆様の健康と、発展を祈念して
乾杯を致しましょう。
　乾杯「おめでとうございます」！！

令和 5 年 7 月 1 日

鳥山　直行
正会員　老人病医

1976（昭 51）5.15 入
鳥山医院　院長
南区宮元町 2-34
〒 232 ☎（714）1913

　20 年前胎動する横浜で、発展の影におき忘れられた、
暖かい心をとりもどすために、南ロータリーが誕生しま
した。孤独な社会の中で個人を越え集まった人達が協力
し、時には対立することで本当に理解し合える仲間を生
み 出 し た の で す。 や っ と 成 人 を 迎 え る “ 仲 間 達 ” 
ACTIVE な力が横浜を、世界を、少しでも明るく照し
出すように祈ります。

≪卓話≫
会長年度方針発表

会長　鳥山　直樹

①

2023-2024年度会⻑就任挨拶�
�

“ロータリーをよく知らない⼈のつぶやき��
�
�

�����

③

②
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• ⾼齢化？�
• ⼈⼝減少？�
• �����？�

⑥
スマイル（2300000�）�
• 今年度予算の特徴はスマイル
より本会計への繰り⼊れをな
くしたこと、更には、交換学
⽣、事務局費⽤、⼈件費、外
注費の⾼騰により⾚字予算と
なったことです。経費の圧縮
を⽬指し、収⽀バランスの健
全化が⼀つの課題となってい
ます。�

スマイル（⽀出）（2300000�）�
スマイル⽀��

����� �会��� �����
��年��� イン������ ��������
特�����

⑪

• 県別の⼈⼝増減率を⾒てみると
神奈川県の減少率は、決して⼤
きいものではない�
• では、なぜ会員減少が続くのか�

⑧
今年度は 最強の布陣となりました�

• 各委員⻑が⼀騎当千の優秀な
⼈物ばかり�
• 税務や法務などの専⾨職のほ
か、イケメンやエレガントな
レディまで各分野のスペシャ
リストを揃えました�
• SNS利⽤により、情報共有を
より迅速に正確に⾏う予定で
す。�

• 本会計とスマイル会計を独⽴
させることにより、各奉仕委
員会に思い切った予算配分が
できました。各委員⻑さん頑
張って活動をしてください。�
• 会員増強は常に課題ですが、
知恵を絞り頑張っていきたい
と思います。萩⽣⽥委員⻑の
⼈格によるところ⼤いに期待
しております。�

⑬

• ⼈⼝ピラミッドを⾒ると若年層
の減少は明らか、だが、50歳前
後と70歳前後に⼈⼝のピークが
みられまさにロータリー世代が
決して少なくないことがわかる�
• また、70歳代をターゲットにし
たストラテジーと50歳前後を
ターゲットとしたものを分けて
企画していかなければならない
かもしれない�

⑦

当クラブには現在22の常任委員会が
あり、現在の会員数からすると１委
員会2名という計算になります。⼤
きな委員会は問題がありませんが、
⼩さな委員会は、丁度⼀⼈親⽅のよ
うに孤軍奮闘となってしまいます。
委員会の仕事内容はそれぞれ特⾊が
あり安易に統合できるものではあり
ませんが、⽬的を共有できる委員会
を委員⻑を兼任していただくことに
より委員の重複を避けました。⻘柳
ノミニー年度からは本格的な組織改
⾰が始まると思います。その助⾛段
階として各委員⻑に⼤役をお願いい
たしました。�

��委員会� ��委員⻑�
合�委員会�
R��委員会� �委員⻑�
R������委員会�
⻘�年�仕委員会� �委員⻑�
���ー�ク�委員会�
�ー�ー�ク�委員会�
⻘�年��委員会�

⑫

神奈川県の⼈⼝増減の特徴を⾒ると⾃然減を補うように社会増が増え�
ている。いままでの⾝内の繋がりによる会員増強のほかに、県外より�
��て�る⼈に������る�が��ていいいので��いか�

⑨

本会計 予算�
収⼊（本会計） 14850000円�
�

�������

���
���������
���������
����
�������
����

⽀出（本会計）15200000円�

⽀出（本会計）�

RI��������
������
�������
���������
������
����

⑩

尊敬する　クラブメンバーの皆様。 
私はこの度、横浜南ロータリークラブの会長としてご指名いただき、心より感謝申し上げます。 

 
今年度国際ロータリー　マッキナリー会長のテーマは　 

Create Hope in the World！世界に希望を生み出そう　です。　 
私達は、世界で活躍するロータリアンとして、様々な地域や分野で多くの課題に向き合っています。 

でも世界には、まだまだ未解決の問題が山積し、人々が貧困や病気、紛争などに苦しんでいる現実があります。 
しかし、私達ロータリアンは、世界に希望を生み出すことができる存在です。私たちは、地域社会に貢献し、 
国際協力に取り組み、多様性と包括性を尊重し、地球環境を保全することで、人々をより豊かにすることができ
ます。 
私たちのクラブでも、この価値観を大切にして。ともに地域や国際社会に貢献する活動を積極的に展開していき 
たいと考えています。また、クラブの発展に向けても、様々なアイデアを出し合い協力して取り組んでいきたい 
と思います。 
私達ロータリアンは一人ではできないことでも　多くの人が力を合わせることで、世界に希望を生み出すことが 
できると信じています。私達の活動が、少しでも多くの人々の生活を改善し、世界をより良いものにしていくこ 
とを、心から願っています。 
私達のクラブに対するご支援ご協力をお願い申し上げます。よりよいクラブを作り上げるために、皆様のご意見、 
ご提案をお聞かせください。ともに世界に希望を生み出す活動を展開していきましょう。 

④

会員減少による課題：会員増強ができれば改善する諸問題�
           �
            会費値上げ（逆効果になる可能性）�
• 運営資⾦の不⾜   クラブ運営（本会計）への寄付制度創設？�
                ⽀出削減�
• 委員会活動の不活性化    �
• 社会的認知度の低迷   �

⑤

—   4   — —   5   —



✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿

副会長就任挨拶
副会長　川﨑　智晴

　副会長を仰せつかりました川崎です。８年ぶり２度目
の副会長です。前回の副会長は私が会長の時副会長だっ
た水谷さんが会長になった時、今回は私が会長の時の幹
事が鳥山さんでしたのでお引き受けいたしました。
　本来５年前から自分の体調の事からクラブの理事や重
要な委員長は受けないと言っておりましたが、私の年度
の鳥山さんへの恩は、海よりも深く山よりも高いのでお
引き受けいたしました。
　クラブ奉仕関係の統括理事ということで主に例会運営
に携わっていくのですが、鳥山会長の意向を尊重して１
年間進めていきたいと思います。
　年に２回の情報集会は、先週青柳直前副会長から宿題
を出されましたので、その点も頭に入れて行いたいと思
います。
昔は炉辺集会と言って、暖炉を囲んで会員が話をしたと
の事ですので、あまり大きな規模だと一人１回発言して
終わりということだと深い議論ができないのかなとも思
います。
　方法については鳥山会長とも相談して１１月と４月ぐ
らいを予定したいと思います。
　クラブ奉仕関係の委員長は、大変能力の高い人ばかり
なので、安心しています。何かあればサポートしたいと
思っています。
　クラブ奉仕関係の支出は本会計に直結しています。今

年は赤字の予算でスタートいたしますので、親睦活動の
負担を受益者負担にしてはどうか？とか、最終的には赤
字にならないように節約や見直しを行わなければならな
いと思っています。
　また、活動報告書にも載せましたが、会員増強の情報
を理事会に報告し、仲間を増やしたい姿勢は常に示して
いきたいと思います。
　ロータリーの活動や考え方は４４人４４色だと思いま
す。当然私と鳥山会長や小野幹事とも意見が違うことが
あると思いますが、３人の時は意見を戦わせても理事会
や奉仕活動では会長の考えを尊重して、忙しい中土曜日
診察を予約性にして、非常勤のドクターを準備している
鳥山会長をサポートしていきたいと思っています。
副会長をお引き受けし例会が休めないな～～と思ってい
ますので、例年８０泊していた地方回りも５０泊ぐらい
にセーブして頑張りますので１年間よろしくお願い致し
ます。

✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿

幹事就任挨拶
幹事　小野　哲

　今年度の幹事を務めさせていただきます小野哲です。
　幹事はクラブ運営の要であり、伝統ある横浜南 RC の
幹事を務めることとなり、身の引き締まる思いでおりま
す。
　他のクラブで幹事を務めた経験がありますが、前回の
幹事は 2012-2013 年度のことであり、今とは状況が異なっ
ております。例会の運営にあたって Zoom を使用するな
ど、現在の IT 環境は当時と雲泥の差があります。昨年
からスマートフォンを使い始めた私が IT に疎いことは
否定できません。幹事として IT を使いこなしてこられ
た福本会員、小野澤会員にも御指導・御協力をいただき
ながら、何とか１年間を乗り切っていければと思ってお
ります。
　今年度の鳥山会長は、前例にとらわれない新しいアイ
ディアを打ち出していかれることと思います。その中に
は、賛否両論が出てくるものもあるかと思います。会員

今年度の活動に関して�
   危機管理リスクマネージメント、コンプラ�

• 交換学⽣を迎えるにあたり、より細⼼の
配慮が必要と思われます。⽇本に訪れる
お客様をOMOTENASHIするように⼼が
けましょう。�
• ロータリアンとしての品位と威厳を保ち
ましょう�

⻘⽊前会⻑、⼩野澤前幹事、⻘柳�
副会⻑本当にご苦労様でした。事�
務局の鈴⽊さん、橋本先⽣これか�
らもお世話になります。�
次年度開始前にいくつかの問題が�
ありました。松井さんが退会され�
たり、予定して動いていた幾つか�
の企画が頓挫したりして会員にご迷�
惑をおかけしたました。これからもよ�
ろしくお願いいたします。�

今年度は各委員会とも実働を伴った活
動が多く予定されています。また、エ
クアドルより交換留学⽣を迎えること、
みなっち杯なども実施される予定と
なっています。会員、参加者の安全に
⼗分に配慮して活動していきましょう

⑭
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の皆様の御意見を踏まえつつ、鳥山会長の思いを可能な
限り実現すべく、裏方として活動してまいります。
　久しぶりに新型コロナウィルスによる制約がない一年
間になるかと思います。楽しくロータリー活動を行う一
年にしましょう。
　私に関して言いますと、これまであまり参加したこと
がないローターアクトクラブの活動にも参加するなど、
新しいことにもトライしてみようと思います。
　会員の皆様、事務局の鈴木さん、橋本先生、一年間、
よろしくお願いいたします。

≪スマイルレポート≫
佐々部宣宏様（横浜港南 RC）：いよいよ今日から鳥山会

長・小野幹事年度のスタートですね！おめでとうござ
います。第５G ガバナー補佐として、樋口ガバナーを
精一杯ささえたいと思っています。横浜南 RC の皆様、
頼りにしています。１年間よろしくお願い申し上げま
す。

高栁良作様（会長）（横浜港南 RC）：鳥山会長、川﨑副
会長、小野幹事、お体に気をつけて、一年間頑張って
ください。

福羅博行様（会長）・岡本恭幸様（副会長）・安達信様（幹
事）（横浜南陵 RC）：今年度、初例会おめでとうござ
います。今日は三役でお邪魔します。

鳥山直樹会長・川﨑智晴副会長・小野哲幹事：国際ロー
タリー第 2590 地区第 5 グループガバナー補佐・佐々
部宣宏様 ､ ようこそお越しくださいました。一年間の
御指導、よろしくお願い申し上げます。横浜南陵 RC 
会長・福羅博行様、副会長・岡本恭幸様、幹事・安達
信様、横浜港南 RC 会長・高栁良作様 ､ ようこそお越
しくださいました。米山奨学生・蔡宜真様、ようこそ
お越しくださいました。2023-24 鳥山年度がスタート
いたします。青木年度からのバトンを引き継ぎ、クラ
ブの円滑な運営に努めてまいりますので、会員の皆様、
よろしくお願い申し上げます。

秋山豊会員：鳥山年度初例会、会長はじめ理事会役員の
皆様宜しくお願い致します。

関野敬博委員：鳥山年度の船出祝し、一年間お世話にな
ります。

北島達也会員：鳥山会長の船出を祝して！
宮川洋一会員：鳥山年度の門出を祝して。１年間宜しく

お願い致します。
武居正則会員：鳥山会長、一年間宜しくお願いします。
水谷透会員：鳥山年度、一年間宜しくお願いします。
松宮宏行会員：鳥山年度の船出を祝して。
川﨑智晴会員：全国旅行支援が終了しました。結局 90

市町村で 36 万円弱の補助をうけました。皆様ありが
とうございました。殴らないでください。

鈴木康昭会員：鳥山年度をお祝いして。
伊藤雄一郎会員：鳥山年度の門出を祝して！
田島文男会員：鳥山年度、おめでとうございます。
青柳隆之会員：鳥山会長、川﨑副会長、小野幹事、新年

度の始まりおめでとうございます。一年間宜しくお願
いします。

青木理会員：鳥山会長、初例会おめでとうございます。
岸厚子会員：新年度を祝して。
角井幸一会員：鳥山会長、川﨑副会長、小野幹事、初例

会を祝しまして。一年間宜しくお願い致します。
新堀史明会員：新年度をお祝いして！
島太郎会員：今日から新年度。青少年奉仕委員長頑張り

ますので宜しくお願い致します。
福本学会員：鳥山年度、初例会おめでとうございます。

１年間よろしくお願いします。
髙橋常男会員：青木会長年度は、１年間楽しませて頂く

ものでしたが、鳥山会長年度も、初例会から出席を楽
しみとしております。宜しくお願い致します。

井原裕一会員：鳥山会長年度のスタートにあたり、１年
間よろしくお願いします。

小野澤寿一会員：鳥山会長、川﨑副会長、小野幹事、一
年間どうぞよろしくお願い致します。

佐藤一明会員：鳥山会長、川﨑副会長、小野幹事、本年
度どうぞ宜しくお願い申し上げます。社会奉仕委員長
として微力ながら最善を尽くします。

澤田美穂子会員：鳥山会長、川﨑副会長、小野幹事、１
年間、どうぞ宜しくお願い致します。今年度も、クラ
ブが楽しくなるように努力したいと思います！！

岸厚子会員：誕生祝い。お休みしてすみません。
小原淳会員：スマイルに協力して。
鈴木隆保会員：スマイルに協力して。
宍戸留美会員：スマイルに協力して。
永島克政会員：スマイルに協力して。
岩﨑吉明会員：スマイルに協力して。
藤塚雄大会員：スマイルに協力して。

本日のスマイル　39 件　

（今月の会報担当　福本　学　会員）

◎スマイルリクエスト
鳥山　直樹　会長「Saving All My Love For You すべ
てをあなたに」
　橋本さんのパフォーマンスをみせて頂けるのを期待し
ています。
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２０２３年８月　例会プログラム予定表

週 日 テーマ スピーカー 紹介者 合唱曲

１ 6
4大奉仕関係委員会
その他　活動計画発表

職業奉仕委員長　　　	澤田美穂子
社会奉仕委員長　　　	佐藤　一明
国際奉仕委員長　　　	水谷　　透
R財団・米山	委員長　蒲　　隆夫
青少年奉仕委員長　	　島　　太郎

横浜南ロータリー
クラブの歌

２ 12 特別休会

３ 19 イニシエーションスピーチ 藤塚　雄大　会員 上を向いて歩こう

４ 26 音楽例会 アルパ	演奏者　Kayo　様 鳥山　直樹　会員 夏の思い出

第 1 回理事会　議事録
2023 年 7 月 1日

議案及び決議事項
１．次年度理事会（第 1回～第 6回）承認の件
承認した。なお、次回（７月８日）の例会時に、各テーブルに各回議事録の写しを１通ずつ配布す
る。

２．8月例会プログラムの件
原案どおり承認。

３．ゆかたミーティング開催の件（親睦活動）
渡邉会員から見積書が提出され、今後、親睦活動委員会で検討する。

４．委員会統合に伴うクラブ規定委員会招集の件
承認。委員は、以下のとおり。
鳥山会長、水谷会員、伊藤会員、青木直前会長、青柳会長エレクト、小野幹事

５．ローズホテルお中元の件（前年度　 円）
例年どおりの形で贈る。

６．その他
①新会員　藤塚雄大会員　歓迎会の件（親睦活動）他
　９月 30 日の夜間例会懇親会を藤塚会員の歓迎会として行う。
　藤塚委員のメンターを澤田会員とし、８月 19 日の例会後に研修を実施する。
②７月 29 日夜間例会の件（親睦活動）
　詳細については、親睦活動委員会で検討する。
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